

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 juillet 2021

La petite reine fait étape à l'EHPAD Pierre Masseboeuf

Dans le cadre du programme des animations de leur établissement, les résidents de l'EHPAD Pierre Masseboeuf célèbrent sportivement le tour de France.

À leur entrée dans l'EHPAD, les visiteurs sont invités à passer sous l'arche de départ de l'étape. Des panneaux sur le thème de la petite reine, réalisés par les résidents, leur proposent une charade en faisant le tour de leur lieu de vie.

Cette mise en jambe les amènera dans la pièce commune où des vélos d'appartement les attendent : les pensionnaires ont mis leur famille et le personnel encadrant au défi ! Qui enchaînera le plus de kilomètres ? Pour le moment, les scores sont serrés avec plus de 220 kilomètres pour les résidents qui mènent de peu.



Les élus bellerivois sont venus encourager tous les concurrents et leur donner un petit coup de pouce en faisant quelques tours de pédales.



Ce défi, qui fait l'unanimité chez les résidents, a été organisé dans le cadre du programme des animations de l'EHPAD. Si tous n'ont pas pu monter en selle à cause de leur état de santé, la plupart des pensionnaires ont tenu à participer selon leurs possibilités.



Ce projet a été rendu possible grâce au prêt de vélo d'appartement par les familles.

L'opération, qui s'étend sur toute la durée du tour de France cycliste, devrait être renouvelée en 2022 avec pour objectif de dépasser le nombre de kilomètre parcourus cette année.